

Le coordonnateur de l'ONU pour le combat contre l'Ebola salue les résultats encourageants de la réponse globale



Genève, 1er novembre (RHC-PL)- Le coordonnateur de l'ONU pour le combat contre l'Ebola, David Nabarro, a déclaré que le plan de réponse globale pour affronter l'épidémie en Afrique de l'Ouest présente quelques résultats encourageants.

Il a précisé que l'organisme mondial considère comme adéquat le procédé, car des signes de réduction de la contagion sont observés dans certaines zones.

David Nabarro a averti qu'un plus grand apport international et un engagement continu sont nécessaires pour avancer dans le combat contre la maladie, qui a coûté la vie à presque 5 000 personnes. Le nombre de cas recensés dépasse 13 700, spécialement en Guinée, au Liberia et en Sierra Leone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38138-le-coordonateur-de-lonu-pour-le-combat-contre-lebola-salue-les-resultats-encourageants-de-la-reponse-globale>



Radio Habana Cuba